Upgrad von Mojave auf Big Sur

Beitrag von ,Bubblebuyl23“ vom 16. August 2021, 21:57

opencore klingt schon recht gut. und wenn clover das zum teil eh nutzt und opencore mehr
sicherheit bietet wirde ich dann wohl opencore ausprobieren wollen. Mal sehen ob ich das
installiert bekomme.

Edit gibt es fur opencore ein ahnliches tool wie Clover configurator?

Edit2 hat sich erledigt habe selber gefunden

edit3 jetzt hange ich hier(siehe bild)

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/54621-upgrad-von-mojave-auf-big- 1
sur/?postiID=714003#post714003
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